



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Johannes Callsen (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie

Zustand und Sanierung von Landesstraßen 2015

1. Welche Erhaltungsquoten haben die Landesstraßen in den Kreisen und kreisfreien Städten im Jahre 2015 (bitte Quote je Kreis)?

Antwort:

Eine laufende Zustandserfassung der Landesstraßen findet nicht statt. Somit können Erhaltungsquoten für das Jahr 2015 nicht genannt werden. Die systematische Zustandserfassung und -bewertung (ZEB) der Landesstraßen erfolgt alle vier Jahre, zuletzt im Jahr 2013. Die nächste ZEB ist somit im Jahr 2017 vorgesehen, die Ergebnisse werden in 2018 vorliegen. Auf Basis der ZEB 2017 soll im Jahr 2018 ein neuer Bericht zum Zustand der Landesstraßen erarbeitet werden.

2. Wie viele Strecken-Kilometer Landesstraßen wurden in den Kreisen und kreisfreien Städten im Jahre 2015 tatsächlich saniert (bitte km je Kreis)?

Antwort:

Im Jahr 2015 wurden insgesamt 94,5 Kilometer Landesstraße saniert. Bei kreisübergreifenden Maßnahmen wurde die jeweilige Länge dem Kreis mit dem überwiegenden Anteil zugeordnet. Es ergibt sich folgende Aufteilung:

Kreis	Länge
Kreis Dithmarschen	4,1 km
Kreis Herzogtum Lauenburg	20,0 km
Kreis Nordfriesland	3,6 km
Kreis Ostholstein	0,0 km
Kreis Pinneberg	11,2 km
Kreis Plön	8,2 km
Kreis Rendsburg-Eckernförde	33,1 km
Kreis Schleswig-Flensburg	8,5 km
Kreis Segeberg	2,5 km
Kreis Steinburg	3,3 km
Kreis Stormarn	0,0 km

Gemäß Straßen- und Wegegesetz des Landes Schleswig-Holstein ist der Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr in den kreisfreien Städten regelmäßig nicht zuständig.